

Jueves, 16 de junio de 2011

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

EL ROCÍO

SALUD



Granada Hoy

Granada

Una comisión técnica para evaluar el ascensor

Una comisión técnica para evaluar el ascensor

El consejero dice que no quiere polémicas con este tema y por eso "hay que sacarlo de la política"

L. Q. / GRANADA | ACTUALIZADO 16.06.2011 - 01:00

0 comentarios

0 votos



La propuesta del PP de construir un ascensor que comunique la Alhambra con la ciudad justo en el río Darro fue tratada ayer en la primera reunión del Patronato de la Alhambra después de las elecciones municipales, donde se planteó la idea. La decisión adoptada fue crear una comisión de técnicos para que tomen una decisión sobre su viabilidad.

Tanto el consejero de Cultura, Paulino Plata, que preside el Patronato, como la directora de la Alhambra, María del Mar Villafranca, manifestaron ayer que su interés es dejar este polémico asunto en manos de los técnicos para que éstos hagan un estudio completo desde diferentes puntos de vista y ámbitos para determinar si la opción podría tener algún recorrido.

Plata explicó que, a su juicio, este tipo de propuestas se debaten con mucho ardor durante la campaña electoral, pero que una vez pasada ésta, "es necesario que las instituciones metan estas cosas en hielo para enfriar la situación". El consejero aseguró que no quiere polémicas con este tema y por eso han considerado que lo más apropiado será dejarlo en manos de los técnicos. Villafranca explicó que más adelante se verá cómo se va a constituir esa ponencia técnica, pero que habrá nombres propuestos por todas las partes.

Al hilo de este tema, que durante la campaña puso de relieve las opiniones enfrentadas de miembros de la Junta y el PP (que gobierna en la ciudad), el consejero explicó que considera que la ciudad, especialmente el Ayuntamiento, tiene una representación más que adecuada en el Patronato de la Alhambra, con cuatro miembros del Ayuntamiento. Al margen de estas cuestiones en las que sí puede haber posturas enfrentadas, el consejero destacó la unanimidad que hubo ayer en muchos de los temas tratados en la reunión del Patronato, como por ejemplo el de la incorporación de los patronos benefactores.

Otro de los temas más importantes tratados fue el plan de actuaciones para este año, en el que destaca la finalización de la restauración de la fuentes de los Leones y el arreglo del patio que lleva el mismo nombre. Además, las propuestas son la revisión del Plan Especial de Protección y Reforma Interior de la Alhambra y Alijares, la implantación y puesta en funcionamiento del Plan de Seguridad Integral del monumento, el encargo del proyecto *Puerta Nueva* a los arquitectos Álvaro Siza y Juan Domingo Santos y la puesta en marcha de la primera fase del Plan de Arqueología del monumento. Este último estará a cargo del grupo de investigación que dirige el catedrático de Historia Medieval de la UGR, Antonio Malpica, fruto de un convenio con la Universidad de Granada.

Otras acciones importantes para 2011 que se han destacado son la rehabilitación de las Casas de la Mimbres, para la futura ubicación del Servicio Educativo del Patronato de la Alhambra y el Generalife; además del proyecto de instalación de un ascensor en el Palacio de Carlos V. Este último tendrá un coste de 322.490 euros, de los que 150.000 euros serán aportados por la Fundación La Caixa.

Éste es otro ejemplo de las colaboración público-privadas previstas por el Patronato para compensar la delicada situación económica, que afecta al presupuesto.

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios



Blogs



LA CISTERNA
de Luis Muñoz



Polo
1.2 Advance

~~11.335 €~~
10.400 €



**SU INMOBILIARIA
ESPECIALISTA
EN VENTA Y
ALQUILER EN EL
CINTURÓN Y
VEGA DE
GRANADA**